



Hérouville Saint-Clair, le 30 juin 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE 1^{er} TOUR DES ELECTIONS LEGISLATIVES

Les résultats des élections législatives anticipées, organisées suite à la dissolution surprise de l'Assemblée nationale et décidée unilatéralement par le Président de la République, sont **sans équivoque**.

Les français se sont fortement mobilisés et je tiens à saluer l'engagement démocratique en adéquation avec l'importance capitale de ces élections pour l'avenir de notre pays.

La vague RN annoncée n'a pas eu lieu à Hérouville Saint-Clair comme ce fut le cas lors des élections européennes. Elle demeure une ville **responsable et éclairée**.

Les motifs d'espoir de contrer le RN au plan national sont **réels**. Le grand nombre de triangulaires doit inciter les candidats de l'arc républicains arrivés en troisième position à **se désister**.

Le 7 juillet prochain les électeurs hérouvillais devront choisir entre Arthur Delaporte ou une candidate « fantôme » du Rassemblement National.

Depuis le début de mon engagement politique j'ai toujours combattu les extrêmes de tous bords. La situation politique dans laquelle se trouve notre pays face au RN aux portes du pouvoir, nous oblige à inviter toutes celles et tous ceux au sursaut démocratique en soutenant donc le député sortant Arthur Delaporte **sans pour autant donner un blanc-seing à l'idéologie extrémiste que représente LFI**.

La colère des français ne pourra trouver de solutions **dans la radicalité**. Il nous appartient de les écouter et de mettre tous les moyens à notre disposition pour que leur quotidien s'améliore en traitant leurs inquiétudes **avec force et efficacité** : la sécurité, le pouvoir d'achat et l'accès aux soins entre autres de nos concitoyens...

Nous devons, tous ensemble, **faire bloc contre l'extrême droite et ses idées à l'encontre de nos valeurs républicaines que sont la Liberté, l'Egalité et la Fraternité**.

Rodolphe THOMAS
Maire d'Hérouville Saint-Clair